

Rapport d'activité 2015

L'Assemblée Générale a eu lieu le 15 mars 2015.

Le Comité Directeur s'est réuni le 29 janvier, 27 mai, le 23 juin et le 16 novembre.

Nous avons 135 abonnés à la lettre d'informations, qui apparait tous les 1 à 2 mois.

Nous avons un peu moins d'adhérents que l'année précédente...

Colloques :

Le 30 janvier, Jean-Paul, Edmond, Jean-Marc et Françoise ont assisté au colloque de la protection de la nature à Bâle et aux environs (Naturschutz in und um Basel)

Communication :

NatuRhena a tenu un stand à la foire bio de Colmar à l'occasion des 50 ans d'Alsace Nature, du 14 au 17 mai.

Le 24 juin, Françoise a participé au finissage de la Trame Nature transfrontalière au TRUZ avec excursions au verger de Village Neuf, au biotope de Riehen entre autres.

Colonie :

La "colo nature" prévue au mois d'août à Storckensohn a été annulée, le nombre de 14 inscrits étant financièrement insuffisant.

Sorties :

Le 29 mars à Hésingue avec Edmond Herold

Le 19 avril au Kaiserstuhl avec le NaBu

Le 26 avril à Britzingen avec Paul Finus

Le 28 juin, sur le sentier des cerises suisses avec l'APPECVH et Marc Baumann de la Petite Camargue

Le 13 septembre au Jardin des Semences de Eichstetten avec Heidemarie et Maria

Animations :

Jean-Paul Ahr, éducateur "enfant-nature est intervenu en milieu scolaire. L'association a servi d'intermédiaire pour sa rémunération :

1) TAP

De janvier à avril, à l'école Bartholdi de Riedisheim, "club nature" dans le cadre du TAP, le nouveau Temps d'Activités Péri-éducatives issu de la réforme scolaire. Secondé à tour de rôle par Jean-Marc Burglin, Maria Laurent et Fabienne Ringenbach, membres de NatuRhena, et par Clarisse Rubrecht, Jean-Paul a offert, à deux groupes distincts de 18 enfants, 11 sorties de découverte de la nature de proximité, sur les collines et en forêt, et 3 séances en salle. Grâce à la compréhension de l'instance municipale, le temps normalement alloué de 15 h 15 à 16 h 45, nettement insuffisant, a pu être prolongé jusqu'à 18 h pour les 7 dernières séances. Les comptes rendus de ces activités sont visibles sur le site Internet de NatuRhena. Pour cette contribution de l'association, la mairie nous a versé une subvention de 600 €. (Globalement insatisfaisant pour tous les partenaires concernés, le TAP n'a pas été renouvelé sur l'année scolaire en cours dans les écoles de Riedisheim.)

2) Louveteaux.

En avril, une sortie en forêt d'une après-midi pour une dizaine de louveteaux de Riedisheim + Mulhouse.

3) Centre de loisirs.

En mai-juin, pour le centre de loisirs des mercredis après-midi à Riedisheim, avec une vingtaine d'enfants, deux sorties nature en forêt. Il faut compter que le temps de préparation est bien plus que doublé par les reconnaissances sur le terrain.